

A Laura Iadarola:

Las Madres de Plaza de Mayo Línea Fundadora y quienes forman su grupo de apoyo intentamos acercarte palabras de consuelo ante esta pérdida irreparable. Conocemos ese vacío que no se llega a aceptar ni siquiera con el paso de mucho tiempo. Sólo podemos poner nuestro corazón al lado del tuyo, Laura, y de los demás familiares de Osvaldo, de sus amigos y de tantos compañerxs que conocieron su lucha incansable por la unidad y por el Buen Vivir de las y los trabajadores telefónicos.

Que el esfuerzo diario para conseguir una sociedad más justa e inclusiva, y por lo tanto más feliz, sea nuestro homenaje y el de todos cuantos conocieron a Osvaldo Iadarola. Exclamamos con pena pero sabiendo que es así: iOsvaldo: Presente!

Madres de Plaza de Mayo Línea Fundadora

Buenos Aires, 5 de agosto de 2022